



JE FAIS UN DON

LE PROJET D'AÉRONEF À MARSEILLE : DÉCOLLAGE IMMINENT !



Découvrez comment les jeunes de l'École de la 2ème Chance de Marseille prennent leur envol avec le projet des Ailes de l'Avenir, le chantier-école qui vise à offrir de nouvelles opportunités aux jeunes en phase de réinsertion.

EN SAVOIR +

LES AILES DU SOURIRE SE DÉPLOIENT EN MARTINIQUE !



Aviation Sans Frontières et l'association AFROP HAND s'associent pour offrir des journées *Ailes du Sourire* à des personnes en situation de handicap.

EN SAVOIR +

LES ÉLÈVES DE BELLÈME UNIS POUR UNE JOURNÉE SOLIDAIRE



Près de 500 élèves des écoles maternelles, primaires et collèges de Bellême se sont réunis pour participer à un cross solidaire, soutenant les actions d'Aviation Sans Frontières.

EN SAVOIR +



CONSTRUIRE UN AVION À L'ÉCOLE, C'EST POSSIBLE !

Paul et Enzo (👉 LABONID) ont rencontré les participants des Ailes de l'Avenir, discuté avec eux et visité les locaux de l'École de la 2ème Chance. Découvrez cette initiative innovante en vidéo !

JE DECOUVRE LA VIDEO

TÉMOIGNAGE : PAUL, TRIATHLÈTE AU GRAND CŒUR



Inscrit au Triathlon de l'Alpe d'Huez avec un dossard solidaire, Paul a soulevé plus de 1600€ pour les missions d'Accompagnement d'Enfants Malades ! Découvrez son témoignage.

EN SAVOIR +

AÉRORUN 2024 : TOUTES LES INFOS À NE PAS MANQUER



Préparez-vous pour l'événement sportif de l'année avec toutes les dernières actualités, les mises à jour en temps réel et les conseils pour profiter pleinement de notre course solidaire.

EN SAVOIR +

JE FAIS UN DON



Conformément à la loi du 6 janvier 1978,
vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et d'opposition
aux informations vous concernant en écrivant à

Aviation Sans Frontières
Orly Fret, 94398, Orly Aéroport Cedex

Vous souhaitez vous désabonner? [Cliquez ici](#)